

# 貴志南っ子 4月

令和2年4月

## 「楽しい学校に！」



ご進級、ご入学おめでとうございます。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策として、3月2日より1ヶ月間の臨時休業となりました。子供たちはもちろん、保護者の皆様にはご負担をおかけしましたが、様々な面でご協力、ご対応いただき、ありがとうございました。いよいよ令和2年度がスタートします。新型コロナウイルスの状況がどうなっていくのか、先の見通しがもてない中ではありますが、子供たちの、新しい出会いへの期待や、「よし、がんばるぞ」というやる気を大切に、こんな時だからこそ、今まで以上に「楽しい学校」を目指して、以下の教職員「みんなの力で」貴志南っ子を育てていきたいと思っております。どうぞご理解ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。



校長 寺上 円女

※4月の参観・懇談は、密集を避けるため中止します。それ以外の今後の予定については決まり次第、ホームページやぐるりんメールでお伝えさせていただきます。ご了承ください。

★貴志南小学校では、ホームページを設けています。<https://www.wakayama-wky.ed.jp/kishiminami/>

※写真等は児童個人を特定できないように配慮しています。